



# En la Cámara de Diputados se conmemoró el Día de la Cultura Palestina

## Se realizó una muestra de danza tradicional y una pasarela de vestidos tradicionales bordados

Boletín No.3425

### En la Cámara de Diputados se conmemoró el Día de la Cultura Palestina

- Se realizó una muestra de danza tradicional y una pasarela de vestidos tradicionales bordados

El Grupo de Amistad México-Estado de Palestina, presidido por el diputado Mauricio Prieto Gómez (PRD) y la Delegación Especial de Palestina en México, llevaron a cabo la realización del evento "Conmemorativo del Día de la Cultura Palestina" en la Cámara de Diputados.

El presidente del Grupo de Amistad, Prieto Gómez le dio la bienvenida al embajador Mohamed Saadat y le reconoció todo el esfuerzo, trabajo, dedicación y amor que le tiene a su país.

El legislador agradeció a las diputadas, diputados y al público en general, por estar en este evento tan importante para conocer parte de la cultura de Palestina.

Al inaugurar la exposición, el coordinador del grupo parlamentario del PRD, diputado Luis Ángel Xariel Espinosa Cházaro, dio la bienvenida al diplomático y reconoció al presidente del Grupo de Amistad por el trabajo desarrollado. "Tiene el pueblo de Palestina un aliado en Mauricio Prieto, ya que ha sido muy enérgico en su labor".

Mencionó que el diputado Prieto Gómez ha estado muy atento de que este tipo de eventos para que tengan la magnitud que requieren y deseó que el evento conmemorativo de la cultura Palestina tenga un éxito rotundo.

El embajador del Estado de Palestina en México, Mohamed Saadat señaló que la cultura Palestina es milenaria igual a la mexicana, data de muchos años y es un instrumento principal para proteger su identidad.



Manifestó que la cultura es muy importante para el pueblo palestino en todos los aspectos. “Hoy quiero hacer un llamado a que nos ayuden a proteger nuestra cultura del robo y hacer trabajo coordinado junto con ustedes”.

### **Danza palestina**

En el evento se llevó a cabo la presentación de la danza tradicional Palestina “Dabke”, la cual se remonta hasta la época de los cananeos, quienes vivían en casas con techos de ramas de árboles recubiertas con lodo.

Este baile se presenta en ocasiones especiales como matrimonios o cambios de estación; a nivel mundial, los eventos de solidaridad con la causa palestina incluyen a menudo este tipo de baile.

### **Pasarela de vestidos**

También se llevó a cabo una pasarela de vestidos tradicionales palestinos bordados, mismos que se realizan a mano y sus motivos tradicionales son figuras geométricas, además de flores y lunas, aunque con el tiempo se han introducido otros motivos decorativos históricos o caligráficos, todos ellos relacionados con la identidad nacional palestina.

Tradicionalmente los colores y bordados de los vestidos reflejaban la condición social de las mujeres y su estado civil; sin embargo, actualmente las prendas se usan más como una declaración de orgullo nacional y cultural.

### **Exposición**

El evento también incluyó una exhibición cultural compuesta por fotografías de lugares representativos de Palestina, pequeñas esculturas, bordados y artesanías. Esto a fin de que se conozca una parte de la cultura Palestina, su comida, danza y vestidos.

